
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イベントの多い秋…今週末のイベント、ご存知ですか。 
■いよいよプレ国体開会 

…約半世紀ぶりに東京で開催される国民体育大会（以
下、国体）の本大会を来年に控え、今週末 11月 2日（金）
～4日（日）には東大和市が会場となるボウリングのリ
ハーサル大会（以下、プレ国体）が開催されます。 

…現在、市では観光施策を推進している関係もあり、日
本全国から選手をはじめ様々な方が東大和市を訪れる
機会を好機とするように、今までも市議会では、国体開
催に向けての市の対応、準備について様々な意見がでて
いました。国体は東大和市を知っていただく良い機会＝
町のよい宣伝になる機会です。『良い町だった』とう印
象を持って帰っていただくことが観光施策を推進して
いる市としては、一つの成功の目安になります。しかし、
近隣他市と比較しても、国体開催についての PRが少な
いということ、また、お出迎えする、おもてなしをする
準備についても遅れているのではないかということが
問題となっていました。 
 

■気運醸成事業として・・・ 
 

…そんな中、市ではまずは市民の国体開催への気運を醸
成するためにいくつかの取組みをスタート。もう、目に
した方もいると思いますが、10月 25日よりちょこバス
の車体に国体開催広告を施し（バスラッピングといいま
す）、市内を循環しています。また、市内の商店街の装
飾灯に国体開催のペナント（小さな旗）を掲げ、道行く
方に国体開催を知っていただく取組も始まりました。 

…９月の議会でも、国体開催についての市民の認知度が
低いことが問題となっており、その影響で、ボランティ
アの方の応募も今ひとつの状況でした。気運醸成の『気
運』とは、市民が大会開催にワクワクすることが大切で
す。まずは知ってもらう、そして、その後には市民も楽
しみになるような楽しいイベントであることを伝えて
いくことが次の取り組みとしては必要です。 

 

 

 

■市内全域を知ってもらうために… 
…今回の大会の会場は、東大和市駅前の BIG BOX で
す。東大和市内には、残念ながら宿泊施設がないため、
選手の方は市外の宿泊施設から会場に来るため、東大和
市に訪れたと言っても、駅前のみを見て帰途についてし
まう恐れもあり、経済効果を考えても弱点です。 

また、今週末開催されるプレ国体は（本大会は時期が少

し早まります）、市役所中庭で開催される産業まつりと

重なっています。産業まつりでは、市内の野菜で作った

迫力ある『宝船』が展示されます。素晴らしい伝統ある

ものが他の会場にあるのに、訪れた方に見ていただけな

いことは残念です。和地ひとみも産業振興化や国体の担

当者に、例えば宝船を東大和市駅に展示するなどして、

どうにか産業まつりとプレ国体を繋げる取組はできな

いか話をしてみました。そうすることで、人が分散する

などのマイナスを引き起こさないだけではなく、２つの

イベントを相乗的に盛り上げ、さらには市民の皆様にも

国体のことを知っていただくことができると考えます。 

■様々なイベントの相乗効果は 

…市としては東大和市駅前だけではなく、市内の様々な
ところを知ってもらう試みとして、プレ大会開催中、市
内を循環する『観光バス』を企画。このバスは東大和市
駅前から産業まつりの会場である市役所前、多摩湖、郷
土博物館、市民体育館（旧日立航空機変電所平和広場）
を巡回するとのこと。説明を加えるなどして、乗車され
た方が東大和市を楽しんで知ることができる企画とし
てほしいです。 

…プレ国体開催後は様々な改善点が見つかると思いま
すが、本大会に活かすためにも、今回、できる限りの取
組をすることがスタートではないかと思います。同日開
催される産業まつり、11 日に開催の福祉祭とイベント
が続きますが、各イベントだけではなく相乗効果も考
え、まだまだ様々な工夫が必要だと思います。 

【プロフィール】１９７０年 東京都北区生まれ。／父の転勤で１歳から群馬県で育つ。幼稚園からカギっ子。リーダーシップ
を発揮し、小学校で児童会長、中学校でも生徒会長を務める。大好きな音楽を究めようと武蔵野音楽大学に進学、卒業。／卒業後は
群馬の山奥の小学校で臨時教諭として担任を２年勤め、新しい試みで授業を活性化させ「元気印の先生」として保護者・生徒から親
しまれた。／「学校」の外の一般社会で挑戦しようとベンチャー企業の(株)シートゥーネットワーク（※スーパーマーケットを経営。
店頭公開から一部上場、外資系企業に転換）に社長秘書として入社。のち店舗現場に異動、同社で初の女性店長となる。その後、人
材開発部長を拝命。／『人を活かす』経営を学ぶため一念発起しカナダに留学。外から見た日本の将来に、漠然とした不安感じる。
帰国後もベンチャー企業を選び不動産投資会社に勤務。／同じビジネス界出身の加藤公一代議士との出会いに触発され、政治への道
を志して２０１０年末に退社。現在、新人東大和市議会議員として、日々、奮闘中。 

 ■ 連絡先  和地 ひとみ事務所   HP：http://www.wachi1103.jp 

wachi_hitomi@cocoa.ocn.ne.jp 【電話・ＦＡＸ】 ０４２－５１６－８５４６  

〒207-0005 東大和市高木３－２７４－２－１０２   
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市政、議会について「自然体」「ざっくばらん」にレポート 

「身近なようで知らなかった市政、議会。伝えることがスタートだと思います。」 
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